

JET から の 手 紙

経験は、宝なり

山梨県北杜市教育委員会
Laura Huff (ローラ・ハフ)

はじめに

この記事を執筆するにあたり、7年前のちょうど今頃、JET プログラムに応募するため、準備していた時のことを見出しました。当時は、応募書類を締め切りに間に合わせるため、必死に準備をしていたことを覚えています。

そしてその時には、この後、山梨県北杜市で7年も ALT として働くことや、そこで経験するさまざまな出来事が、私の人生を変えることになるとは思ってもみませんでした。

ALT としての仕事

ALT としての主な目標は生徒たちに英語の授業を楽しんでもらうことです。ゲーム、動画、音楽などを通じて、英語を「楽しい」ものにすれば、生徒たちが英語を学ぶことの価値を理解すると信じています。

例えば、授業でいろいろな国の「こんにちは」の言い方に関する面白い動画を見ます。そうすると、生徒たちはほかの面白い動画（例えば「ありがとう」の言い方など）に興味を持ち、自発的に学ぼうとします。



勤務先の中学校から望む桜とハケ岳連峰

ALT に求められていることは、教育とともに「楽しさ」を提供し、学ぶ「きっかけ」を作るというところにあると考えています。

私は、この仕事をとても楽しんでいます。特に生徒たちが楽しめるような授業を計画することは、本当に楽しいです。授業は、文法や語彙を教える通常の授業の場合もあれば、大がかりなハロウィンパーティの企画をする授業を行う場合もあります。企画した授業がうまくいったときは、とても素晴らしい気分になります。

山梨県北杜市に住むということ

2020 年、新型コロナウイルス感染症が世界を襲いました。そのため、東京に行ったり海外旅行をしたりするなど、以前当たり前にしていたことが当たり前ではなくなっていました。

しかし、幸運にも山梨県、そして私の住む北杜市には、魅力的なものがたくさんあります。北杜市は、牛乳、プリン、アイスクリームなどの乳製品が有名です。

私はミルクティーが大好きなので、市内のカフェに行って、いろいろな種類のミルクティーを飲むことが大好きです。そして、そこで一緒に味わえる手作りケーキも忘れられません。



ハロウィーンパーティの様子
(中央が筆者)



北杜市で楽しめる紅茶とケーキ

北杜市は、八ヶ岳連峰の麓にあります。自分の家から窓の外を眺めると、美しい山々や森を見ることができます。富士山の素晴らしい景色も楽しむことができます。富士山は、毎日見ても飽きることはありません。



日本三大桜の一つ、二千年を超す樹齢を誇る山高神代桜

大都市があまり得意ではない私にとって、北杜市のような田舎に住むことは最高です。

そしてもうひとつの私の趣味が、山梨県の寺や神社の御朱印集めです。友人が教えてくれるまで、御朱印が何であるかを知りませんでしたが、今では、さまざまな場所を訪れて、カラフルで面白い御朱印を集めることにはまっていきます。将来、この御朱印を見返した時、あの日見た美しい光景を思い出す手掛けりになることを期待しています。



季節の花が楽しめるハイジの村

NAJETのこと

先日、JET プログラム参加者の協同組織である National Association of JETs (NAJET) の共同議長に選出されました。私たちは、全国の JET を代表し、JET 経験者やクレアと協力して、JET プログラム参加者の生活環境の改善や地域社会への働きかけ、ボランティア活動への参加、JET 同士のつながりの機会を提供するよう努めています。

これから NAJET に参加し、新しい JET の参加者がスムーズに日本での生活を送って、日本を楽しむお手伝いをすることをとても楽しみしています。

最後に

私は、ほかの ALT よりも長く北杜市に住んでいます。通常、JET プログラムの参加者は最大 5 年間の勤務をすることができますが、新型コロナウイルス感染症の影響により、特例として、6 年目、そして 7 年目の勤務が可能となりました。



北杜市の ALT ・ 市担当者の集合写真（前列左が筆者）

この 2 年間は、新しい ALT が来日できず、受け持つ授業が増え、忙しくなりましたが、それ以上に、生徒たちとさらに長い時間を一緒に過ごすことができることとなって本当に嬉しかったです。

また、来日してから最初の 5 年間はあっという間に過ぎてしまい、私がやりたいと思っていたことをやりきれていなかつたため、このチャンスをもらえたことに、とても感謝しています。

最後になりますが、私は、この JET プログラムに参加して本当によかったと思っています。この特別な時間のおかげで、今まで見ることができなかったものを見て、体験することができました。

将来の JET プログラム参加者が私と同じように素晴らしい経験をできることを祈り、また支援していきたいと思っています。



山梨県富士吉田市の富士山レーダードーム館

プロフィール



Laura Huff

(ローラ・ハフ)

アメリカ合衆国、ケンタッキー州ガマリール（ガマリエル）出身。ウェスタンケンタッキー大学を卒業後、ガットン数学科学アカデミーに 5 年間勤務。

その間に 2 度来日する中で日本語と日本文化に関心を強めた。

2015 年 8 月より現職。将来の夢は、英語および日本語の教育や、翻訳の仕事をすること。